



# 下曾根少年消防クラブ



参加クラブ員 永渕 凌太 谷本 優斗 芦村 龍之介  
坂田 航太郎 寺原 由礎

## 永渕 凌太



僕は、この夏に徳島での少年消防クラブ交流会に参加しました。いつも夏休みは、研修や訓練をしていましたが、今年はいろいろな消防クラブのみんなと交流することができました。僕のクラブは、小学生だけなので他のクラブには中学生もたくさんいたのでびっくりしました。合同訓練は、ちょっとくやしかったので、もっと訓練をして速くなりたいです。たくさんの人と交流ができる本当に楽しかったです。



## 谷本 優斗



まず、電車に5時間ぐらい乗って、徳島県まで行きました。ホテルに着いて、みんなでお風呂に入って、ご飯を食べて過ごしたのが楽しかったです。

次の日は、消防学校に行って合同訓練をしました。相手は中学生ばかりだけど、何組かには勝ててうれしかったです。

最後の日は、阿波踊りをしました。阿波踊りは、難しかったけど楽しかったです。



## 坂田 航太郎



この少年消防クラブ交流会で友だちを増やせました。食事のときは、はじめ全然知らない人と食べたので、食べにくかったけど、少し話しかけただけすぐに友だちになれました。

合同訓練では、僕は何も持たずに先にいくので速くいけました。リレーでは、アンカーなので本気で走りました。阿波踊り体験では、自分はなかなかうまくいかなかったけど、プロの人はうまいなと思いました。

この少年消防クラブ交流会は、いろんな人と交流ができる、とてもいい思い出になりました。



## 芦村 龍之介



みんなで電車で徳島県まで行きました。約5時間30分も電車の中だったので、人が多い電車は、とても暑かったです。ホテルまで行くのは、きつかったです。

合同訓練やいろいろな事をするについて、たくさんの友達ができました。ふだん体験できないような煙や地震の体験ができたのはとてもよかったです。

阿波踊りは、見た目は簡単そうだったけど、実際に踊ってみると難しかったです。

2泊3日の交流会でいろんな事ができて、思い出がいっぱいできました。また、このような交流会があれば参加したいです。僕も大きくなったら、人の役に立てる仕事をしたいです。

## 寺原 由礎



交流会に参加して最初におどろいたのは名簿を見たときでした。4年生が僕を入れて3人だけだったからです。徳島県に行ったのも、大きなホテルに泊まるのも初めてでした。

2日目の消防学校での合同訓練では、中学生や6年生が多かったけど、一番最後にならなくてよかったです。防災センターでは、地震や煙の体験もしましたが、風雨もやってみたかったです。阿波十郎兵衛屋敷の人形が少しこわかったです。阿波踊りの体験もできてよかったです。

初めてのことがたくさんあったけど、楽しかったです。また行きたいです。

